

230 Jahre bei der Kreissparkasse Halle Acht Jubilare feiern 25- und 40-jähriges Dienstjubiläum



Achtmal Grund zur Freude (v.l.n.r.): Der Vorstandsvorsitzende Henning Bauer und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg gratulierten den Jubilaren Sonja Kay, Alexandra Pellmann, Katja Trepmann, Karsten Nümann, Jürgen Höcker, Miriam Sinzenich, Tatjana Stanojevic und Jana Bartelniewöhner gemeinsam mit dem Leiter der Personalabteilung Maik Hoppe und Jan Ziervogel als Vertreter des Personalrats.

Halle (Westf.), 17. August 2023

Grund zum Feiern bei der Kreissparkasse Halle: Acht Jubilare begehen ihr 25- bzw. 40-jähriges Dienstjubiläum. Diese lange Zugehörigkeit zum Haus ehrte der Vorstand im Rahmen einer Feierstunde.

Die beiden Sparkassenbetriebswirte Karsten Nümann und Jürgen Höcker feiern je ihr 40-jähriges Dienstjubiläum. Nümann ist schon sein ganzes Berufsleben im Firmenkundenbereich tätig: Als stellvertretender Bereichsleiter betreut er Firmen- und Unternehmenskunden. Als Filialdirektor ist Höcker für die Kundinnen und Kunden in Borgholzhausen kein Unbekannter - seit 15 Jahren leitet er die Filiale in Pium.

Die Jubilarinnen Sonja Kay, Jana Bartelniewöhner, Alexandra Pellmann, Miriam Sinzenich, Tatjana Stanojevic und Katja Trepmann feiern je ihr 25-jähriges Dienstjubiläum. Die gelernte Rechtsanwalts- und Notarfachangestellte Sonja Kay war zunächst im Kreditsekretariat angestellt, seit 2010 ist sie im Bereich Betriebswirtschaft. Jana

Bartelniewöhner ist gelernte Bankbetriebswirtin und arbeitet im Kundenservice in Steinhagen. Alexandra Pellmann und Tatjana Stanojevic sind Sparkassenfachwirtinnen und beide in der Kundenberatung tätig; Alexandra Pellmann in Halle und Tatjana Stanojevic in Werther. Miriam Sinzenich, gelernte Bankkauffrau, dürfte ebenfalls den Kundinnen und Kunden in Werther bekannt sein: Sie arbeitet dort im Kundenservice. Katja Trepman ist gelernte Betriebswirtin und als Mitarbeiterin in der Betriebsorganisation tätig.

Vorstandsvorsitzender Henning Bauer gratulierte den Jubilaren und bemerkte den guten Schnitt, den sie für die Kreissparkasse bilden: „Sie repräsentieren die vielfältigen Tätigkeiten, die es in der Kreissparkasse gibt: Egal ob im Firmen- oder Privatkundenbereich, der Stab- oder Marktfolge - schön, dass wir in all den verschiedenen Bereichen Kolleginnen und Kollegen haben, die auf so eine lange Betriebszugehörigkeit zurückblicken können. Ich danke Ihnen für Ihre gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren und wünsche Ihnen für Ihre berufliche wie auch private Zukunft weiterhin viel Erfolg!“